



# Área 15 Sur de la Florida

## 2023 Comité de Servicios Generales 2024

Sur de la Florida, Las Bahamas, Islas Vírgenes Americanas, Islas Virgenes Británicas,  
Antigua, San Martín e Islas Caimán

Reunión de Trabajo del 1er Trimestre, 15 de Enero, 2023

Hyatt Regency - Sarasota - Auspiciada por el Distrito 5

Esta es una Reunion de Trabajo Cerrada Unicamente para los Miembros

**Interpretacion disponible en Lenguaje a Señas y Español**

### Delegado

Cary W.  
[delegado@area15aa.org](mailto:delegado@area15aa.org)

### Delegada Suplente

Lisa D.  
[altdelegada@area15aa.org](mailto:altdelegada@area15aa.org)

### Coordinadora

Donna W.  
[chair@area15aa.org](mailto:chair@area15aa.org)

### Tesorero

Karen V.  
P.O. Box 590835  
Fort Lauderdale, FL 33359  
[treasurer@area15aa.org](mailto:treasurer@area15aa.org)

### Registradora

Robin P.  
[registrar@area15aa.org](mailto:registrar@area15aa.org)

### Secretaria de Actas

Bronwyn F.  
[secretary@area15aa.org](mailto:secretary@area15aa.org)

- |   |  |             |
|---|--|-------------|
| 1. Apertura con un momento de Silencio seguido de La Oración de la Serenidad<br>Preámbulo<br>Lectura de las 12 Tradiciones<br>Lectura de los 12 Conceptos |  |             |
| 2. Comentarios del Coordinador.....   |  | Donna W.    |
| 3. Registradora: Pasa Lista.....  |  | Robin P.    |
| 4. Secretaria de Actas.....   |  | Bron F.     |
| 5. Reporte de Tesorería.....  |  | Karen V.    |
| 6. Reporte Com. Finanzas ( <b>Desp. Reportes Cierre Conteo de Votos</b> )   |  | TBD         |
| 7. Reportes de los Distritos.....   |  |             |
| 8. Reporte del Delegado .....   |  | Cary W.     |
| 9. Reporte de la Delegada Suplente .....  |  | Lisa D.     |
| 10. Comité de Coordinadores de Trimestral.....  |  |             |
| A. Coordinador.....   |  | TBD         |
| B. Secretario/Tesorero .....  |  | TBD         |
| 11. Comité Grapevine/LaViña   |  |             |
| A. Coordinador.....   |  | Enrique S.  |
| B. Secretario/Tesorero .....  |  | Micah D.    |
| 12. Comité de Instituciones Correccionales  |  |             |
| A. Coordinador.....   |  | Mike A.     |
| B. Secretario/Tesorero .....  |  | Rene V.     |
| 13. Comité de Centros de Tratamiento:   |  |             |
| A. Chairperson .....  |  | Mike B.     |
| B. Secretary/Treasurer .....  |  | Sophie C.   |
| 14. Archivos:   |  |             |
| A. Coordinador.....   |  | Ric B.      |
| B. Secretario/Tesorero .....  |  | Gina L.     |
| 15. Comité de IP /CCP   |  |             |
| A. Coordinador.....   |  | John A.     |
| B. Secretario/Tesorero .....  |  | Jacque T.   |
| 16. Oficinas Centrales/Intergrupos.....   |  | Allen C.    |
| 17. Comité Acuerdos y Procedimientos:   |  |             |
| A. Cooordinadora.....   |  | Shirley P.  |
| A. Cooordinador.....  |  | Tom W.      |
| B. Secretario/Tesorero .....  |  | TBD         |
| 18. Comité de Accesibilidades:  |  |             |
| A. Coordinador.....   |  | Mary P.     |
| B. Secretario/Tesorero .....  |  | TBD         |
| 19. Comité de Literatura:   |  |             |
| A. Coordinador.....   |  | Isabel P.C. |
| B. Secretario/Tesorero .....  |  | Kevin O.    |
| 20. Comité del Sitio Web:   |  |             |
| A. Coordinador.....   |  | Dianna C.   |
| B. Secretario/Tesorero .....  |  | TBD         |

21. Comité Linguístico Hispano:  
 A. Coordinador..... Carlos G.  
 B. Secretario/Tesorero ..... J. Salud P.
22. Comité de la Convención Estatal Área 15:..... Lisa D.
23. Comunidades Remotas:  
 A. Coordinador..... Suzie J.  
 B. Secretario/Tesorero ..... Tania W.
24. Comité de Divulgación:  
 A. Coordinador..... TBD  
 B. Secretario/Tesorero ..... TBD
25. Comité Ad-hoc para Conferencia Virtual:..... Tom S.
26. Asuntos Anteriores:  
 Auspiciadores para contratos aprobados y firmados del  
 Área: Octubre 6-8, 2023 (Boca Raton) Abril 5-7, 2024  
 (Boca Raton) Commite Coord. Trimestrales  
 Aprobación del Presupuesto 2023 Coord. Comité de Finanzas
27. Asuntos Nuevos:

**Moción A:**

Que la distribución del Área del Sur de la Florida al distrito anfitrión se incremente de setecientos cincuenta dólares (\$750.00) a mil doscientos dólares (\$1,200.00)." Presentado respetuosamente por Ray S. Coordinador del Comité Coordinador de Trimestral en nombre del comité de CCT.□

**Antecedentes A:**

Los distritos anfitriones han declarado en las reuniones de CCT que \$750 no es suficiente dinero de distribución debido al aumento de los precios (inflación). Esto afectará la moción 745 (Acuerdos y Procedimientos Vigentes.

**Moción B:**

Cada vez que una elección Tercer Legado del Área 15 llegue el procedimiento "Ir al sombrero", que los resultados de la boleta electoral de la cuarta o quinta votación inmediata anterior sean utilizados como los Montones colocados en el sombrero para la selección final sea sacada.□

**Antecedentes B:**

La descripción del procedimiento del Tercer Legado de A.A. establece "IR AL SOMBRERO" después de una cuarta o quinta votación sin éxito. En la última nota con viñeta que sigue a la descripción, como medio de explicación, se afirma: "*Los montones son luego sacados por el escrutador, ..*"□

El término *sacar los montones* se menciona en diversas publicaciones para implicar una elección entre los resultados que están básicamente empatados después de la votación previa. □

En el párrafo introductorio del Procedimiento del Tercer Legado del Manual de Servicio de A.A. dice ". . . *un asunto que debe depender únicamente del juicio de la mayoría*", en referencia a la elección de delegados, custodios y otros.□

Si se acepta como válido y primordial que el juicio de la mayoría debe prevalecer, entonces el uso de un sistema de 50/50 de sorteos *al ir al sombrero*, no siempre coincide con la opinión mayoritaria prevaleciente, como se indica en el recuento de votos de la boleta inmediatamente anterior. □

Presentada por: Joseph "jOjOE" K., Coordinador Distrito 7, Área 15, Panel 71□

**Moción C:**

Que el Comité Híbrido Ad-hoc del Área 15 utilice 15 minutos para una presentación y 15 minutos para preguntas y respuestas, al comienzo del horario de 4-6 p.m. para la revisión de la agenda el sábado, en la misma sala, en la trimestral de abril. El propósito es informar al pleno de las conclusiones relacionadas con las opciones de las reuniones híbridas para las reuniones de trabajo del Área 15, que el Comité se encargó de investigar. Esta sería una excepción a nuestros procedimientos y acuerdos vigentes.□

Tom S. Coordinador del Distrito 3□

**Antecedentes C:**

El pleno del Área 15 formó el Comité Híbrido ad hoc para revisar las opciones de reuniones híbridas para nuestras reuniones de trabajo dominicales. Además, se encomendó al Comité que informara al pleno de sus conclusiones a fin de crear una conciencia de grupo informada. La presentación de la información lo antes posible sería prudente a efectos de planificación, ya que cualquier posible cambio en la forma en que el pleno se reúna tendrá repercusiones financieras en el futuro. También está prevista una presentación virtual del informe para llegar a quienes no puedan asistir en persona. El informe final se presentará para que aparezca en las actas de la reunión de trabajo. □

**Moción D:**

Que el Área 15 lleve a cabo la Asamblea de Área/Reunión Trimestral de Trabajo de enero y julio virtualmente y que continúe reuniéndose en persona en abril y octubre. Esto entraría en vigor durante el próximo Ciclo de Ofertas de Hotel a partir de julio de 2024. □

**Antecedentes D:**

- . **Punto #1 "¿Cuál es el Propósito de Nuestra Área?":** Elegir a nuestro Delegado para servir al Área 15.
  - . **Punto C. Adoptar la Tecnología del Siglo XXI-** para ahorrar en los gastos de hotel y viáticos que permita a todos los niveles de responsabilidad mantener un tradicional "Derecho de Participación." □
  - . Permitir que asistan virtualmente a los RSG's que representan grupos que no pueden financiar los costos. . Dar la oportunidad a distritos más pequeños y/o distritos ubicados en los alrededores de los límites del Área 15 auspiciar Trimestrales virtuales. □
- \* Si se toman medidas sobre la base de las recomendaciones del Comité Híbrido Ad-Hoc, esa solución sustituirá a esta moción. □
- Presentado por Dena L.-Coordinadora del Distrito 15 □

28. Levantar la sesión.